



## DESTACA PRI EJES PRIORITARIOS PARA CIUDADANÍA

- Defensa de la democracia, seguridad y economía familiar es fundamental para el tricolor

*Salamanca, Gto. 05 de febrero, 2026*

Los ejes prioritarios para el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en todo el país se basan en la defensa de la democracia, seguridad, justicia social y el desarrollo económico del país.

Así lo manifestaron la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad, diputada Ruth Tiscareño, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Eligio González y el presidente del Comité Municipal en Salamanca, Guillermo Hernández.

El delegado en Guanajuato, Eligio González, señaló que uno de los principales temas en la iniciativa conocida como “Ley Maduro”, la cual pretende centralizar el control del sistema electoral en el Gobierno Federal, lo que podría debilitar la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE) y pondría en riesgo la imparcialidad de los procesos electorales.

“Hoy los ciudadanos son quienes organizan y cuentan los votos, lo que garantiza confianza y legitimidad en las elecciones, por lo que cualquier intento de debilitar al órgano electoral representa un grave retroceso democrático”, explicó.

En seguridad, dijo que el PRI exige la instalación inmediata de las comisiones bicamarales de seguimiento a las tareas de seguridad pública, así como la presentación del Programa de Seguridad Nacional y la Agenda Nacional de Riesgos, pues la actual estrategia ha sido insuficiente y ha permitido el avance del crimen organizado en municipios de todo el país, incluyendo Salamanca, por lo que demandaron un plan claro, eficaz y con resultados reales.

Sobre la protección de la economía familiar, manifestó que el partido impulsará subsidios alimentarios para personas con ingresos menores al salario mínimo, especialmente para quienes laboran en la economía informal, con el objetivo de garantizar condiciones dignas y reducir la desigualdad.

Sobre la igualdad y protección social se promoverá una Ley de Seguridad Digital Infantil para proteger a niñas, niños y jóvenes de contenidos nocivos en internet, así como el reconocimiento legal y apoyo integral a víctimas de desplazamiento forzado. Además, se impulsarán iniciativas contra la violencia hacia las mujeres y políticas públicas para grupos vulnerables en materia social y de salud.

En la reactivación y competitividad económica, dijo que el PRI propondrá simplificar trámites fiscales para facilitar la incorporación a la economía formal, promover la atracción de inversión extranjera, fortalecer las exportaciones nacionales y reactivar el sector agropecuario, especialmente en la mejora de los precios de los granos y la reasignación de recursos para el campo.

Y finalmente se impulsarán acciones para que las empresas adopten prácticas responsables con el medio ambiente, garantizando la protección ambiental, la participación ciudadana y la justicia ecológica.

### DEMANDAN CAMBIO DE RUMBO EN SEGURIDAD

Dirigentes del PRI hicieron un llamado enérgico para levantar la voz ante el incremento de la violencia, los delitos de alto impacto y la inseguridad que afecta a Guanajuato y a la mayoría de los municipios





## Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro  
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000  
Tel. 473 731 13096

en el país, pues coincidieron en qué es necesario corregir la estrategia federal en materia de seguridad pública.

Los priístas del Estado señalaron que los secuestros, homicidios dolosos, desapariciones forzadas y delitos federales continúan en aumento, pese a que las cifras oficiales intenten minimizar la realidad que viven miles de familias mexicanas.

“Sí hay mucho que hacer, están ocurriendo demasiados delitos y debemos alzar la voz para que esto cambie. La situación que hoy vive Salamanca es lamentablemente, la misma que enfrentan gran parte de los municipios del país”, señalaron.

Y advirtieron que el incremento de la violencia es consecuencia directa de la reducción del presupuesto en seguridad desde 2018, así como del abandono en la capacitación, equipamiento y fortalecimiento de las corporaciones policiales estatales y municipales.

“Las corporaciones municipales no tienen con qué hacer frente a este problema. En muchos casos, las policías se ven rebasadas y obligadas a voltear hacia otro lado ante la falta de recursos y respaldo institucional”, recalcaron.

Mencionaron que los hechos ocurridos recientemente en este municipio, donde la violencia se manifestó de manera pública y sin temor a la autoridad, evidenciaron el grave clima de impunidad que pone en riesgo la vida de ciudadanos inocentes.

“Lo que queremos más allá de la política es vivir en paz, sin miedo, sin zozobra. Queremos que nuestros hijos puedan ir a la escuela con la certeza de que regresarán a casa, que las familias puedan acudir a espacios recreativos sin temor y que la ciudadanía viva con tranquilidad”, expresaron.

Finalmente, el PRI demandó al Gobierno Federal la presentación inmediata de una estrategia clara, efectiva y transparente en materia de seguridad, con líneas definidas, metas concretas y resultados verificables, subrayando que la política de “abrazos” ha demostrado ser insuficiente y dañina para la paz del país.

“El PRI seguirá insistiendo en un cambio de rumbo, porque la seguridad de las familias mexicanas no puede seguir esperando”, finalizaron.

--- 0 0 0 ---

